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Aos quinze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e cinco, às quinze horas, reuniram-se, de
maneira virtual por meio da plataforma Google Meet, os membros do Colegiado do Programa de
Pós-Graduação em Ecologia e Conservação (PPGEC), da Universidade Federal Rural do Semi-Árido
(UFERSA), para a realização da 3ª Reunião Extraordinária do Colegiado do referido Programa de
Pós-Graduação. Estiveram presentes os seguintes membros: Prof. Dr. James Lucas da Costa Lima
(Presidente), os membros titulares Prof. Dr. Airton Torres Carvalho, Prof. Dr. Cristiano Queiroz
de Albuquerque, Prof. Dr. Gustavo Henrique Gonzaga da Silva, além do representante discente
Filipe Mateus de Oliveira Costa. O Prof. Dr. Moacir Franco Oliveira não pôde comparecer por
estar ministrando aulas em disciplina do Programa de Pós-Graduação em Ciência Animal. Sua
ausência foi justificada e aprovada por unanimidade. A prof. Dra. Daniela Faria Florencio,
suplente, foi convocada e se fez presente. A pauta da reunião, conforme convocatória nº 06/2025,
foi aprovada por unanimidade e seguiu para deliberação dos seguintes pontos: PONTO 1:
Deliberação sobre a distribuição dos recursos financeiros oriundos Programa de Apoio à Pós-
Graduação (PROAP) para o ano de 2025; PONTO 2: Apreciação e deliberação sobre o Relatório
Final de Atividades do Professor Visitante MOISÉS FERNANDES BEZERRA (matrícula SIAPE
3410008). As deliberações seguiram conforme descrito a seguir: PONTO 1: O Prof. James explicou
que a reunião foi convocada porque a PROPPG informou, em sua última reunião da congregação das
pós-graduações, realizada no dia sete de maio de dois mil e vinte e cinco, logo após a reunião
ordinária do Colegiado do PPGEC, que o recurso do PROAP deveria ser distribuído pelos programas
até o dia quinze de maio do corrente ano. A planilha com as rubricas do PROAP foi disponibilizada
ao PPGEC no dia seguinte, oito de maio. O PPGEC possui R$ 20.000,00 disponíveis. Após debate
entre os membros presentes, o Prof. James apresentou a proposta de destinar parte dos recursos
ao II Simpósio de Ecologia e Conservação do Semiárido, evento científico de finalidade acadêmica
que também contará com a participação de representantes da CAPES da área de Biodiversidade,
visando contribuir com a autoavaliação e o planejamento estratégico do PPGEC. O Prof. James
esclareceu a alguns membros do colegiado que não participaram da última reunião que há também
um recurso de R$ 50.000,00 do Programa de Desenvolvimento da Pós-Graduação (PDPG) da CAPES
disponível para o PPGEC. Depois de debate e valiosas sugestões, especialmente do prof. Gustavo,
ficou acordado que aproximadamente R$ 5.000,00 do PROAP seriam atribuídos para a rubrica de
auxílio estudante (oriundos do PROPinho), enquanto o restante seria destinado à realização do
referido evento científico. Essa proposta de distribuição dos recursos do PROAP foi aprovada por
unanimidade, e o Prof. James informou que, ainda no mesmo dia, atualizará a planilha
compartilhada entre os programas de pós-graduação, dentro do prazo estabelecido pela PROPPG. O
Prof. James também informou que futuramente divulgará aos demais docentes do PPGEC a
destinação desses recursos. PONTO 2: Aproveitando a convocação da reunião extraordinária, o
Prof. James incluiu a apreciação do Relatório Final de Atividades do Professor Visitante Moisés
Fernandes Bezerra. O prof. James resumiu a atuação e disponibilidade do prof. Moisés, não apenas
na pós-graduação e no PPGEC, mas também na graduação. Antes de colocar o relatório do prof.
Moisés para apreciação, o Prof. James comentou que sente que o PPGEC não está aproveitando
bem seus professores visitantes, os quais estão sendo atraídos para atuarem na graduação,
especialmente para cobrir lacunas no Departamento de Biociências (DBIO). Enfatizou também que o
professor visitante deve priorizar o PPGEC e a pesquisa, auxiliando mais os pós-graduandos em
seus projetos e ofertando mais disciplinas estratégicas no PPGEC. Comentou que compreende as
situações do DBIO e que se sentiria muito satisfeito em auxiliar este Departamento, entretanto
entende que o professor visitante deve dar aula na graduação apenas se assim desejar. Os demais
presentes concordaram com esse pensamento. Após essa discussão, o relatório do prof. Moisés foi
posto para apreciação, o qual foi aprovado por unanimidade pelos membros presentes. Não
havendo mais pontos de pauta ou outros informes, o Presidente agradeceu a presença de todos e
encerrou a reunião às quinze horas e trinta e três minutos. Para constar, eu, James Lucas da Costa
Lima, secretariei a reunião e lavrei a presente ata, a qual será assinada pelos participantes quando
aprovada por este Colegiado.
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